

Polsek Cikedung Gelar Patroli Blue, Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](https://www.indramayu.matapublik.co.id)

Jul 20, 2023 - 00:22



Polsek Cikedung Gelar Patroli Blue, Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Indramayu,- Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar patroli khusus dengan kode nama "Patroli Blue" sebagai langkah antisipatif dalam menghadapi potensi gangguan kamtibmas di wilayah mereka.

Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk responsif dari pihak kepolisian untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman bagi warga.

"Patroli ini merupakan patroli khusus yang difokuskan pada area-area yang dianggap rawan kejahatan dan potensi gangguan kamtibmas, seperti jalan sepi, tempat-tempat keramaian, pusat perbelanjaan, area perkantoran, dan tempat-tempat umum lainnya," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui

Kapolsek Cikedung, IPTU Junata, Kamis (20/07/2023).

Kapolsek Cikedung, menyatakan bahwa Patroli Blue bertujuan untuk memberikan kehadiran yang lebih kuat dan memberikan efek pencegahan terhadap potensi gangguan kamtibmas.

"Dengan patroli khusus ini, kami ingin meningkatkan keamanan wilayah dan memberikan perlindungan yang optimal bagi warga. Keberadaan petugas polisi ditengah masyarakat diharapkan dapat menciptakan kenyamanan dan memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat," ucap IPTU Junata.

Selain memberikan perlindungan, Patroli Blue juga bertujuan untuk memberikan efek jera bagi para pelaku kejahatan dan mengurangi angka kriminalitas di wilayah Kecamatan Cikedung.

Dalam Patroli Blue, petugas polisi juga aktif berinteraksi dengan warga di sekitar area patroli.

Mereka memberikan imbauan kamtibmas serta mengedukasi masyarakat tentang cara-cara pencegahan kejahatan dan pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak berwenang.

Respon dari masyarakat terhadap Patroli Blue sangat positif. Warga menyambut baik inisiatif Polsek Cikedung dalam menggelar patroli khusus untuk menjaga keamanan wilayah. Kehadiran Patroli Blue memberikan keyakinan kepada masyarakat bahwa polisi benar-benar serius dalam melindungi warga dan mengatasi potensi gangguan kamtibmas.

Lanjut IPTU Junata juga mengajak masyarakat untuk tetap waspada dan bekerja sama dengan pihak berwenang dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

"Laporkan kejadian mencurigakan dan berpartisipasi dalam program keamanan wilayah. Dengan kerjasama antara polisi dan masyarakat, kita dapat mencegah gangguan kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman bagi kita semua," tambahnya.

Dengan pelaksanaan Patroli Blue, Polsek Cikedung berkomitmen untuk terus meningkatkan upaya pencegahan dan penanganan gangguan kamtibmas.

Kegiatan patroli khusus ini akan terus ditingkatkan dan dijadwalkan secara berkala guna menjaga kondusifitas wilayah dan memberikan perlindungan terbaik bagi seluruh masyarakat khususnya Kecamatan Cikedung. Kata IPTU Junata